去る十二月三日(日) 一日を過すことができ を一日を過ずことができ を一日を過ずことが、漸く解除の見通しと が、漸く解除の見通しと が、漸く解除の見通しと が、漸く解除の見通しと をり、四年ぶりの開催で、 この支部活動も今回で この支部活動も今回で 一日を過ず楽しく充実し た日子ともや施設職 を関の子どもや施設職 を関いるき

ですが、実行委員の告さ ですが、実行委員会)を発足し 出に残る式典準備のために(式 出に残る式典にしよう!! お目に確認した。受賞者の思い 当日に備えました。受賞者の思い 式典当日は十四日十八名の ですが、実行を開催しまし 、また、当日の役割 ですが、実行を開催しまし 、また、当日の役割 ですが、実行を開催しまし 、また、当日の役割 ですが、実行を開催しまし が、当日の役割 ですが、実行を関係 にしよう!!

気持した。 気持したの方が集合しておりました。 気持したが、ゆとりのある式 関す。受賞者を席への案内の設営等付の はます。受付ではご来資 となりのある。 が、ゆとりのある。 では一次が、からの受賞ではご来資 となりのある。 が、必要が出来ました。 では一方がと続きまいよ開式のの設営等付の とがが、の案内と大ではご来資と をがいよいよ問式の をがいました。 ではご来資と が、のの表しておりました。 ではご来資と には三十四名 となりのある式 のまり、 ののではご来資と には三十四名 には三十四名

## 支部だ・

よ

### 青 森 支 部

## 森工業高校ねぶた部 善行表彰」を 県教育長へ報告

(水)、令和五年十二月二十日 行表彰の青少年善行表彰 で表彰を受けた青森県 可で表彰を受けた青森県 可で表彰を受けた青森県 が、 所究部門(ねぶた部)が、 風張智子青森県教育長を 基敬には同部の川村夢 華部長(建築科三年)、小 野和可奈さん(電気科二年) と工藤清彦校長、三上元 と工藤清彦校長、三上元

ス

る

群馬県北毛支部

児童

養護施設

の

祝賀会の開催秋季善行表彰伝達式・餅つき慰問の実施と

午後五時から渋川市石原 で、本年北毛支部から 賞された個人十一名及 が皇嗣殿下の御接見の はた、会員四十三名の出 た。式では島村支部から はたっ名をお招き はたっ名をお招き はたっ名をお招き はたっ名をお招き はたっるとに開催いたしま がら受賞者一人ひとりに がら受賞者一人ひとりに がらで手渡すと

い、受賞者一人ひとりが 財労内容を紹介、受賞の 京部長から併せて日頃の 大部長から併せて日頃の 大部長から併せて日頃の 大部接見時での感想を を発表していただき、祝 を発表していただき、祝 を発表していただき、祝 を発表していただき、祝 を発表していただき、祝 を発表していただきが 大きなめ、善行活動を更に となり、善行活動を更に となり、善行活動を更に となり、一次とりが

季善行表彰

伝達式

の 開 催 大分県大分支部

11

 $\equiv$ 

ユ

からもねぶたの活動を通のはとても嬉しい。これ「高校にねぶた部がある「高校にねぶた部があるま後に、佐藤支部長がました。

長も同席しました。 長も同席しました。 本ねぶた部は、国の重要 大と、自主制作したねぶたがるほか、名話がでもながのイベントへのは 一年に、これからも仲間とし、これからも仲間とでいます。 ではずっていきたい」、小野 大性事のおがらも仲間と では、これからも仲間と し、これからも仲間と し、これからも仲間と と、自主制作したねがらる。 一年続けています。 でもぶたを伝承しよう でもがららも仲間と でもながらも仲間と でもながらも神間と でもながらもから でいます。

に喜びました。

7 二及年

懇親会の開催につい 秋季善行表彰伝達式

香川県支部

主 大阪 (本) を (本) を

月三日(日)午後四び懇親会を令和五年度秋季善行表彰伝達産利県支部の令和

四年達和日本

か

⇒和○年度 −後刊『法人 日本青行会専川県東島 秋季善行表彰伝達式及び服親会 •

り西村支部 引き続き、 引き続き、 影しました。そし 記念

三十分繰り上げ、宮本副三十分繰り上げ、宮本副を祈りつつ散会いたしまを祈りつつ散会いたしまをがりつつ散会いたしま

秋季善行表彰伝達式 佐賀県唐津支部

電話 では 本市役所において 本市長、水上市副議長、 でれにご臨席を賜り、それにご臨席を賜り、それにご臨席を賜り、それ でれにごこれ辞を賜り、それ での、公達式の後に、受賞 者の「玄界灘を守り育で る会」の浪口志郎さんよ

にこにこクリーンさざ

代表

西尾

弘

毅

**善行表彰を受けて** 

秋季表彰 ●●●

り、映像を使った玄界灘 の海の変化と、磯焼けの 実態、熱帯のサンゴ礁の をカーボンガゼの駆除 をカーボンニュートラル とカーボンニュートラル を使い活動報告をされました。 ました。



朝早くから、国道の歩 道沿いの花壇に花を植えている。二十五年続く活 でいる。二十五年続く活 を迎えている。 代表の西尾さんが地元へ の恩返しに始めた。「自分 の即は自分たちの手でき れいに」を合言葉に、清 精や植栽を行い、植えた

# 愛知県名古屋支部

花は一万株を超えて

いる。

ま息ルごの副

## 和 善 五 行表彰伝達式在度

は通じたものと信じてでいます。私たちの思けるかを考えて取り組皆さんの心に如何に近国の伝達式は、受賞者

て思組近者

いいんづの

(日)中区橋コミュニ(日)中区橋コミュニ(日)中区橋コミュニーで表彰伝達されました。野瀬支部長よりがを行い情報交換・親睦を深めました。記ではしばしの歓い。記述を行い情報を行い情報を持ちばしばしている。 睦歓記行りして二日

しくお願いします。 皆さん、これからもよろ 新会員となる受賞者の

ます



訂 正とお詫

び

びし迷名正記天こ浜者申た惑湖し載童し松の こしの会の文面で、 供松市、宮口まちお 百の喜びで静岡県 三月号二面の受賞

ようこそ佐々町へ 「にこにこクリーンさざ」